

《单词百科:prevention是什么意思?prevention怎么发音?prevention的解释和用法》

英语单词prevention是什么意思?prevention怎么读?prevention怎么发音?简答网为您整理了prevention的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prevention怎么读

prevention的读音:[pr ven n]

prevention的意思

1、n.预防 ; 阻止;

prevention的相关词组

1、accident prevention regulations [机] 意外防止条例;

- 2、accident prevention 事故预防;
- 3、crime prevention 犯罪预防;
- 4、epidemic prevention 防疫, 疫病防治;
- 5、Disease Control and Prevention 疾病控制和预防;疾病防控;疾病控制及预防中心

prevention的近义词

- 1、anticipation n.期待, 希望;预期, 预测, 预感;(信托财产收益的)预支;
- 2、arrest vt.逮捕, 拘捕;止住, 阻止, 抑制;吸引(注意);
- 3、avoidance n.逃避;职位空缺;废止;无效;
- 4、bar n.条, 块, 棒, 带;酒吧, 柜台;小吃店;栏杆;电热棒;(球门)横梁;障碍;(乐谱)小节;出庭律师;(气压单位)巴;功能条;
- 5、barrier n.屏障;障碍;界限;壁垒;隔阂;阻碍;关口;栅栏;挡板;

prevention的双语例句

- 1、There is a growing awareness that the prevention of environmental pollution is extremely important.

(人们)逐渐认识到防止环境污染是极为重要的。

- 2、The fire prevention branch inspects factories and all sorts of public buildings.

消防部门对工厂和各种公共建筑进行检查。

- 3、Prevention and cure are both attended to.

预防和治疗都有了着落。

- 4、Crime prevention had to be given more prominence.

防止犯罪方面应当受到更多的重视。

- 5、crime prevention and detection

犯罪的预防和侦查

6、Crime Prevention Officers can visit your home and suggest ways to make it safer.

预防犯罪的官员可以登门拜访并就如何使居所更安全向你提出建议。

7、Calcium may aid in the prevention of colon cancer.

钙可能有助于预防结肠癌。

8、The main defects and their prevention for ductile iron parts in investment casting were analyzed.

分析了精铸球铁的主要缺陷及其防止方法。

9、Objective To provide a basis for prevention and treatment of hemorrhage after tooth extraction operation.

目的通过分析拔牙后出血的原因,为拔牙后出血的预防和治疗提供依据。

10、Business tax planning in the external risk prevention is to plan must be account.

企业纳税筹划中的外部风险的防范是筹划者必须考虑的问题。

11、Herbs for the prevention of encephalitis can be found everywhere in this area.

预防脑炎的草药在这一地区俯拾皆是。

12、The main emphasis of our research has shifted to the prevention of infection and septicemia.

我们研究的重点转到预防感染和败血病方面来。

13、Folate, vitamin B 6, and vitamin B 12 are thought to play an important role in cancer prevention.

叶酸, 维生素B6和维生素B12一直被认为在癌症的预防上有重要作用。

14、Prevention of forest fires is up to you.

森林防火是你们的责任。

15、The result indicates that the prevention and removal of incrustation is feasible by sound chemistry.

说明了利用声化学除垢、防垢的可行性.

16、 They put a high premium on prevention and primary care.

他们对预防和初级护理极为重视。

17、 Integrated pest management approach has to be adopted for the prevention and control of mosquito.

防治蚊患应采用综合虫鼠管理方法.

18、 The nutrition plays a role in the prevention of nearsightedness.

这种营养剂对预防近视有一定作用.

以上是简答网为您整理的prevention怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/prevention>

